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L’Assemblea	generale	ordinaria	della	FTSE	si	è	tenuta	il	20	febbraio	2016	presso	l’Infocentro	Alp	
Transit	di	Pollegio.	L’Assemblea,	alla	quale	erano	rappresentati	12	circoli,	è	iniziata	con	un	minuto	
di	silenzio	in	memoria	di	Sergio	Resinelli.	
Nel	suo	rapporto	il	Presidente	Avv.	Stelio	Pesciallo	ha	informato	i	presenti	in	merito	a	svariati	temi	
riguardanti	sia	informazioni	dalla	sede	centrale	che	argomenti	inerenti	l’attività	equestre	nella	
nostra	regione,	fra	i	quali	il	Torneo	sociale	che	si	è	tenuto	durante	l’inverno	presso	la	Scuderia	al	
Piano	di	Giubiasco;	la	Giornata	del	cavallo	2015;	gli	accordi	chiari	con	la	Scuola	sportivi	d’élite	di	
Tenero	per	l’ammissione	di	allievi	dello	sport	dell’equitazione.	Ha	poi	riferito	in	merito	alla	
presenza	del	Canton	Ticino	ospite	del	Marché	Concours	di	Saignelégier	nel	2017.	
Anche	l’anno	scorso	i	cavalieri	ticinesi	sono	stati	chiamati	a	votare	il	miglior	concorso	2015:	il	
concorso	che	ha	ottenuto	più	voti	è	stato	quello	organizzato	dal	Circolo	Ippico	di	Losone.	
La	presidente	della	Commissione	cavallo	e	ambiente	ha	presentato	l’attività	svolta	sino	ad	oggi	e	la	
loro	Campagna	di	sensibilizzazione	verso	i	ciclisti	che	entrerà	nel	vivo	prossimamente	con	la	posa	
di	vari	cartelli	su	sentieri	e	strade	di	campagna	
Derek	Frank	ha	informato	in	merito	all’attività	di	Swiss	Olympic	2015	che	si	è	svolta	su	10	giornate	
con	la	partecipazione	di	8	cavalieri/amazzoni.	
Sempre	Derek	Frank	ha	presentato	una	relazione	in	merito	al	nuovo	Fondo	per	la	formazione	
professionale	al	quale	dal	1°	gennaio	2016	saranno	chiamate	a	contribuire	anche	le	aziende	che	
lavorano	nell’ambito	degli	equidi.	

Nomine	
Riconfermato	il	comitato	uscente.	Fabio	Tino	dimissionario	viene	sostituito	da	Philine	Von	Bremen.	
Per	la	Commissione	regolamenti,	Liselotte	Rinaldis	dimissionaria	è	sostituita	da	Patrizia	Miscione.	

Radiazione	e	ammissione	nuovi	circoli	
La	maggioranza	dei	circoli	ha	votato	la	radiazione	del	Circolo	ippico	di	Lugano	dalla	Federazione.	
La	maggioranza	dei	circoli	ha	votato	a	favore	dell’ammissione	del	“Circolo	Ippico	di	Lugano	1912ʺ.	
La	maggioranza	ha	votato	contro	l’ammissione	dell’“Associazione	Ippica	Lugano	Cavalli	“.	
	
All’Assemblea	è	seguita	la	Cena	del	cavaliere	durante	la	quale	sono	stati	festeggiati	i	vincitori	della	
Coppa	Ticino	di	salto	e	i	rappresentanti	ticinesi	dei	quadri	nazionali	di	addestramento,	concorso	
completo	e	salto.	


